

Coco-pas-de-chance.

Numéro d'inventaire : 1983.00044.9

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin, Epinal

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : anonyme
- numéro : n° 944

Description : Planche de 16 images en couleurs avec légendes.

Mesures : hauteur : 400 mm ; largeur : 305 mm

Notes : Thème : les "sottises" à répétition d'un jeune garçon... Au dos de 1979. 83044 (10)

Mots-clés : Images d'Epinal

Portraits et images de l'enfant ou du monde de l'enfance

Les mythes de l'enfance, l'enfant roi, l'enfant canaille, l'enfant prodige, etc.

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

COCO-PAS-DE-CHANCE

PELLERIN & Co, imp.-édit.

IMAGERIE D'EPINAL, N° 944



Voilà un garçon de dix ans qui ne fait que des sottises et à qui il n'arrive que des malheurs; aussi l'a-t-on surnommé Coco-pas-de-chance!



Pour dénicher des oiseaux il grimpe sur un arbre, mais il glisse dans les branches et reste accroché par le fond de son pantalon.



Le pantalon cède sous ses efforts et Coco-pas-de-chance s'en va rouler dans un buisson plein d'épines d'où il sort tout ensanglanté.



Au retour, son père lui administre une correction pour lui apprendre à dénicher les oiseaux qui sont des animaux utiles.



Coco voulant marauder chez le voisin, escalade un petit mur et tombe dans un piège à loups.



Coco crie, le voisin accourt; mais avant de délivrer Coco, il cueille une branche d'osier et le corrige vertement.



Sorti de là, Coco va tirer la queue du perroquet de sa main; l'oiseau se retourne et lui pince le nez si fort qu'il enlève le morceau.



Le médecin recoud le nez de Coco: le pauvre garçon crie de toutes ses forces quand l'aiguille lui pique le nez.



Au lieu d'être corrigé par ses malheurs, Coco s'avise d'aller tirer des crins à la queue d'un cheval qu'il ne connaît pas.



Le cheval lui lance un coup de pied si bien appliqué que Coco marche pendant six mois appuyé sur des béquilles.



A peine guéri, Coco qui n'avait pas fait de sottises depuis longtemps, s'empare de la pipe de son père et va fumer dans la grange.



Le feu prend aux bottes de paille; Coco appelle au secours et il faut que les pompiers viennent pour arrêter l'incendie.



Et Coco, qui toujours n'a pas de chance, trouve le moyen, dans cette équipée, de se faire roussir un peu partout.



Son père l'enferme à clé dans le grenier pour être bien sûr qu'il ne recommencera pas de longtemps ses escapades.



Coco s'accroche à la gouttière et se laisse glisser dans la cour, mais il a la chance d'y arriver juste en même temps que son père!



Cette fois on embarque Coco sur un bâtiment en qualité de mousse, espérant qu'il aura plus de chance sur tier que sur terre.

M.N.E.

640101 / 83055 (9)